

de Fomento del Trabajo Nacional era del 60% en las empresas de más de cien trabajadores y el 33% en el comercio.

En las jornadas previas los sindicatos fueron llamando a las empresas para pulsar la intensidad de la huelga según estos cálculos el sector de la gran Industria y la Construcción la habría secundado en un 95%. En la Administración Pública un 80%, en la enseñanza pública y concertada un 80% y en transportes y comunicaciones la práctica totalidad. La percepción visual era que el sector de la construcción estaba parado.

Si la paz fue el común denominador de la jornada tampoco se pudo evitar que no siempre los que hicieron uso de su derecho a la huelga respetaran el derecho a trabajar de quienes no querían secundarla. La silicona apareció en las cerraduras de la mayoría de las ETTs de la comarca. En la farmacéutica Merck, en Mollet o en Esteve y Thyssenn de Sant Fost hubo sus más y sus menos. Empresas en las que los trabajadores habían decidido ir a trabajar libremente tuvieron que cerrar ante la intimidación de los piquetes informativos. Por esta razón, y es un ejemplo, esta Revista que cerró la edición el miércoles por la noche y que únicamente dejó abiertas estas páginas dedicadas a la huelga general para el jueves no ha podido salir a los kioscos a la hora normal porque los citados piquetes exigieron el cierre de la imprenta y, por lo tanto, se ha tenido que trabajar el jueves por la noche para poder informar de la huelga al día siguiente... Respecto a las acciones de los piquetes informativos la visión de los sindicatos no es la misma. Así, CC.OO explicaba en una nota informativa que "algunos empresarios han presionado a los trabajadores para que fueran a trabajar, impidiendo el ejercicio de su derecho a la huelga. Los piquetes informativos han dado soporte a los trabajadores amenazados". Es otra interpretación. Sí es cierto que existe una relación que es directamente proporcional entre la dimensión de la empresa y el seguimiento de la huelga.

Unas 500 personas se concentraron en la Porxada en contra de la reforma laboral

20-J: Los sindicatos se felicitan

Xavier Solanas

SARA RAMOS

Exito rotundo». Fue la primera valoración de los secretarios generales de CCOO y UGT al llegar a la plaza de la Porxada, donde se había programado una concentración a las 10,30 horas. Una plaza que estaba libre de paradas del mercado semanal del jueves y que en ella unas 500 personas se dieron cita para protestar, todos a una, por el paquete de medidas adoptado por el gobierno del PP en materia de desempleo. Hubo otras concentraciones en la comarca. La plaza del Ayuntamiento de Mollet reunió a 250 personas, mientras que en la plaza de la Vila de Sant Celoni aglutinó a poco más de 300 manifestantes. «Está siendo un día en que la clase trabajadora se está dejando ver», dijo **Isabel Ruiz**, secretaria general de UGT.

«La sociedad ha entendido lo que es justo y por ello se moviliza. Ahora el gobierno tiene que reflexionar con lo que está pasando en esta jornada, cuya valoración no puede ser más positiva», comenta **José Cachinero**, secretario general de CCOO en la comarca. Y es que según los sindicatos, el seguimiento de la huelga ha sido masivo, con una parada generalizada en toda la comarca y cumpliendo los servicios mínimos pactados.

La concentración en la Porxada estuvo secundada por autoridades políticas del municipio, como **Conce Acedo**, **Albert Camps**, **Jordi Terrades**, **Josep Mayoral**... el alcalde de Canovelles, **Francesc Martos**, también estuvo presente. Todos del partido socialista.

DE CONCENTRACIÓN, A MANIFESTACIÓN

Lo que en un principio tendría que haber sido una concentración de trabajadores y ciudadanía en general en la Porxada, se convirtió en una manifestación improvisada por las calles de Granollers a la 'caza' de establecimientos que tenían abiertas las puertas. La 'ruta' empezó en la misma Porxada, mientras los secretarios generales de UGT y CCOO estaban realizando sus respectivos discursos, a la comitiva le dio



Josep Garcia



Los huelguistas fueron cerrando uno a uno los comercios que permanecían abiertos en el centro.

tiempo de cerrar las cafeterías y establecimientos comerciales de la plaza. El primer incidente se produjo en la tienda Benetton, cuando el propietario **Antoni Durán** se resistió a cerrar su establecimiento, porque «no hay motivos para secundar la huelga, no nos han dado buenos argumentos». Finalmente, y sintiéndose

presionado por los piquetes informativos, tuvo que bajar la persiana, que más tarde volvió a subir. «Si hay coacción, no hay libertad», concluyó. Los manifestantes también provocaron el cierre de los pocos bares y comercios del centro de la ciudad, especialmente lamentable el cierre del Naguabo.

Piquetes en La Roca Village

Los piquetes informativos de UGT y CCOO respondieron a la llamada de los trabajadores de La Roca Village. A partir de las 9,30 horas de la mañana, los piquetes ya habían cortado el puente de acceso a La Roca Village... no dejaron entrar a nadie, aunque cuando llegaron ya se les había colado algún que otro trabajador en el recinto. Según los sindicatos, los empleados se sentían coaccionados por la empresa, la cual les había amenazado con el despido, si secundaban la huelga. Por este motivo, **José Cachinero**, secretario general de CCOO en la comarca, ha adelantado que «el gabinete jurídico del sindicato está estudiando llevar a cabo acciones legales contra Value Retail, por amenazar a sus empleados y negarles el derecho a huelga».